

1 minute
pour
comprendre

la RdR
Alcool

Avec la RdR Alcool, changer de regard Prendre en compte tous les risques

Les personnes qui prennent des risques avec leurs consommations d'alcool, se tournent encore trop souvent vers les soins quand leurs **situations** se sont **aggravées** : quand une dépendance s'est installée ou qu'une maladie est apparue. Ces complications ne sont pourtant pas les premières qui surviennent. En amont les personnes rencontrent systématiquement des **difficultés sociales et personnelles**.

Pour lutter contre les **retards** et le **non recours** aux soins qui marquent les parcours de consommation, l'approche RdR Alcool préconise de prendre en compte les **risques sociaux** et considère que tous les risques méritent attention. Avec ce nouveau regard la dépendance devient un risque parmi d'autre. Cette approche encourage les personnes à **recourir plus précocement aux soins**, dès l'apparition des premières incidences.

Concrètement, pour avoir accès aux risques, l'approche RdR Alcool observe dans le quotidien les **pratiques** et les **contextes** de consommation d'alcool et non plus les seules quantités consommées ou leur chronicité. Avec la RdR Alcool une nouvelle question apparaît : **comment** la personne consomme ? Qui vient enrichir les deux habituelles questions du « combien et du pourquoi les personnes consomment ».

L'approche RdR Alcool s'intéresse donc à **toutes les manières de boire** car même des consommations ponctuelles, socialement acceptées, peuvent comporter des risques.